
 

 

 

Geschätzte Mitglieder! 

Die Freiluftsaison naht mit großen Schritten und wir möchten euch auf diesem Wege über aktuelle 

Entwicklungen in unserem Verein informieren. 

Der TC Kindberg arbeitet seit vielen Jahren auf unterschiedlichen Ebenen und insbesondere im 

Jugendbereich mit dem ESV-Tennis Bruck zusammen. Um die Kräfte im regionalen Tennis auch in der 

Mannschaftsmeisterschaft des STTV zu bündeln, haben wir uns nach reiflicher Überlegung 

entschieden, zusammen mit dem ESV-Tennis ab der Saison 2024 eine Spielgemeinschaft zu bilden. Die 

bestehenden Teams in Kindberg und Bruck bleiben in ihrer Form und Zusammensetzung erhalten und 

tragen auch ihre Heimspiele an den bisherigen Standorten aus. Die Ballmarken bleiben unverändert. 

Durch die Fusion der beiden ersten Herrenmannschaften, die bisher in der Landesliga A und Landesliga 

B spielten, entsteht darüber hinaus eine starke Landesliga-A-Mannschaft. Dies hat den Vorteil, dass in 

dieser Mannschaft alle Akademiespieler in der höchsten steirischen Spielklasse gemeinsam spielen 

können. Während die Heimspiele der Herren in der Landesliga A in Kindberg ausgetragen werden, 

spielen die Damen ihre Heimspiele in der Landesliga A in Bruck. Das Final Four findet ebenfalls in Bruck 

an der Mur und bei Regenwetter in Kindberg und Bruck statt. 

Akademie in Kindberg und Bruck: ein starkes Zentrum für die Steiermark 

Die Zusammenarbeit von Kindberg und Bruck hat sich aus unserer Sicht bewährt und sind wir als 

Vereinsverantwortliche überzeugt, dass wir gemeinsam auch in Zukunft mehr erreichen können. Mit 

der von Steve Rettl betriebenen Akademie an beiden Standorten werden der TC Kindberg und der ESV 

Bruck zu einem gemeinsamen, starken Zentrum für junge Spieler aus der gesamten Steiermark. 

Gleichzeitig müssen wir aber auch alles unternehmen, um Spieler aus dem eigenen Nachwuchs für 

unsere Teams der Allgemeinen Klasse zu entwickeln. Im Gegensatz zu anderen Vereinen in der Region 

setzen wir auf qualitativ hochwertige Jugendarbeit und nicht auf mehrere Legionäre aus dem Ausland. 

Für uns ist klar, dass eine Zusammenarbeit mit Bruck nur auf Augenhöhe und im gegenseitigen 

Vertrauen von Erfolg gekrönt sein kann. Aus diesem Grund hoffen wir, dass ihr den eingeschlagenen 

Weg gemeinsam mit uns geht und wir mit euch an der positiven Weiterentwicklung unserer Vereine 

weiterarbeiten. 

Wir freuen uns auf eine spannende und erfolgreiche Freiluftsaison 2024! 


